

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR PUBLICATION LIBRE & IMMÉDIATE

CARITATIF / INVITATION AUX FAMILLES DE LA FONDATION ETOILE FILANTE

ET VOGUE LA GALÈRE LA LIBERTÉ!

Le jeudi 31 juillet prochain, les familles bénéficiant des actions de la Fondation Etoile filante sont conviées à participer à l'une des nombreuses croisières organisées dans le cadre de Léman Tradition, un événement qui se déroulera cette année à Vevey. Trois jours durant des croisières pour voyager dans le temps à bord d'une embarcation à voiles latines seront proposées au public. Les familles de la Fondation Etoile filante auront la chance, quant à elles, de naviguer sur *La Liberté*, une réplique de galère.

La Fondation Etoile filante ne réalise pas uniquement les rêves d'enfants qui souffrent d'une grave maladie, d'un handicap ou de sérieuses séquelles d'un accident. Elle offre aussi des activités de loisirs aux familles. Grâce à la générosité de l'équipage de *La Liberté*, une réplique de galère longue de 55 mètres, la Fondation Etoile filante peut ainsi pour la deuxième fois inviter les familles à une croisière, un vrai voyage dans le temps, dans le cadre idyllique du lac Léman. Quelque 90 personnes sont ainsi attendues pour cette sortie lacustre le 31 juillet prochain.

Sous l'égide de l'Association Léman Tradition, la manifestation éponyme réunit les six embarcations à voiles latines navigant sur le lac Léman. Autrefois, ces barques assuraient le transport de matériaux de construction (pierres de tailles par exemple) d'une rive à l'autre du Léman. Aujourd'hui, les six embarcations restantes perpétuent la tradition en proposant des croisières à usage de plaisance uniquement. Outre *La Liberté*, les cinq autres embarcations sont *La Vaudoise*, *La Neptune*, *La Demoiselle*, *La Savoie* et *L'Aurore*.

La Fondation Etoile filante permet ainsi aux familles bénéficiaires de ses actions de passer un agréable moment, d'oublier un bref instant la maladie ou le handicap dans un cadre à la fois historique et majestueux, comme peut l'être la galère *La Liberté*.

La Fondation Etoile filante

Depuis 1993, la Fondation Etoile filante concrétise des rêves pour des enfants et des jeunes, jusqu'à 18 ans, qui souffrent d'une grave maladie, d'un handicap ou de sérieuses séquelles d'un accident. Elle finance également des projets et offre des activités de loisirs aux familles et institutions s'occupant d'enfants malades ou handicapés. La Fondation Etoile filante est une fondation suisse reconnue d'utilité publique. Les équipes, basées à Lausanne et à Zurich, travaillent sous la surveillance d'un Conseil de fondation bénévole. Pour atteindre ses objectifs, elle dépend uniquement de dons.

Site internet : www.etoilefilante.ch



Retrouvez "Fondation Etoile filante" sur le réseau social Facebook!

Informations aux médias

Pour tout complément d'information, Mme Anne Zimmermann, responsable de l'antenne romande, se tient volontiers à votre disposition au 079 135 63 66.